

## ABSTRAK

Mansur, 2020, *Peran Pemberian Hukuman (Punishment) Terhadap Siswa Dalam Membentuk Karakter Siswa di SD Plus Nurul Hikmah Pamekasan*, skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura Pembimbing: Dr. Buna'i, S.Ag, M.Pd

Kata kunci: peran pemberian hukuman, membentuk karakter siswa

Penelitian ini berupaya mengungkapkan pemberian hukuman (*Punishment*) yang diberikan oleh guru terhadap siswa di SD Plus Nurul Hikmah Pamekasan. Guru melakukan pemberian hukuman kepada siswa yang melakukan pelanggaran, dalam pemberian hukumannya adalah dengan melihat terhadap pelanggaran sehingga dalam pemberian hukumannya sesuai dengan pelanggaran. Adapun tujuan dari pemberian hukuman ini terhadap siswa adalah bukan untuk kekerasan atau balas dendam akan tetapi agar siswa bisa berubah menjadi lebih baik dan tidak mengulangi kesalahannya lagi disamping itu pemberian hukuman seperti ini untuk menghindari dari kekerasan dalam pendidikan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Informannya adalah kepala sekolah, guru, dan siswa di SD Plus Nurul Hikmah Pamekasan. Metode pengecekan keabsahan data diperoleh dengan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan, pengamatan, dan triangulasi. Sedangkan tahapan-tahapan yang dilakukan peneliti dalam menganalisis data diantaranya reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Adapun fokus dalam penelitian skripsi yang saya buat adalah:

Pertama: Bagaimana pelaksanaan pemberian hukuman (*Punishment*) terhadap siswa dalam membentuk karakter siswa di SD Plus Nurul Pamekasan? Kedua: Apa saja bentuk-bentuk hukuman (*Punishment*) yang diberikan guru pada siswa di SD Plus Nurul Hikmah Pamekasan? Ketiga: Bagaimana peran guru dalam pemberian hukuman (*Punishment*) terhadap siswa dalam membentuk karakter siswa di SD Plus Nurul Hikmah Pamekasan?

Simpulan dari segi pemberian hukuman yang dilaksanakan guru di SD Plus Nurul Hikmah Pamekasan bahwa Guru memberikan hukuman kepada siswa yang melakukan pelanggaran akan tetapi guru memberikan hukumannya sesuai dengan kesalahan yang dilakukan oleh siswa. Adapun jenis-jenis hukumannya adalah (a) apabila kesalahannya masuk pada ranah kecil maka yang mengambil tindakan adalah guru yang mendapati siswa yang melakukan pelanggaran seperti di dalam kelas maka yang memberikan hukumannya adalah guru yang kebetulan menghajar di kelas itu. (b) memberikan tugas tambahan (c) pencatan di KKS. (d) pemanggilan wali murid apabila pelanggaran masuk pada ranah berat atau besar. Pemberian hukuman bertujuan untuk memotivasi siswa agar memperbaiki kesalahan yang dilakukannya, dengan adanya hukuman siswa diharapkan mampu merenungkan kesalahannya.